



野木小だより

平成27年8月7日
— 第5号 —
野木町立野木小学校長
江田 裕之



第1回学校評価を実施しました。！

本校は、今年度、学校教育目標達成のための具体的な取り組みに対して、数値指標を掲げて教育活動に取り組んでいます。そのため、これまで年度末にのみ実施していた学校評価を、年間2回行うこととしました。第1回目は、児童と教職員による自己評価を行い、以下のような結果となりました。四角囲みの右側に示した自己評価の数値は、児童が「よくあてはまる」「だいたいあてはまる」と回答した割合を示しています。

<学校教育目標>

- つよく 健康でねばり強い子
- あかるく 心豊かな子
- いきいきと 進んで学習する子

<目指す学校の姿>

子どもが育ち、教職員が協働し、保護者・地域と連携する学校



1 行動しよう

(心身ともにたくましい子どもの育成)

【指標】	【自己評価】
外遊び・運動 (90%)	93%
好き嫌いなく食事 (90%)	95%
生活習慣 (90%)	95%
安全な生活 (100%)	97%

2 見つけよう

(思いやりのある心豊かな集団づくり)

【指標】	【自己評価】
自分のよさ (85%)	91%
学校が楽しい (90%)	96%
あいさつ・言葉遣い (90%)	95%
互いを思いやる (90%)	95%

3 深めよう

(分かることをとおした確かな学力の保障)

【指標】	【自己評価】
自分の思いや考え (70%)	84%
授業が分かる (80%)	94%
読書が好き (80%)	85%
家庭学習 (80%)	93%



4 つながろう

(家庭や地域関係諸機関との連携による開かれた学校づくり)

【指標】	【自己評価】
学校の出来事を話す (100%)	▲88%
たよりを見せる (90%)	96%
学校支援ボランティアの協力 (90%)	91%

児童は、「自分のよさを見つけている91%」、「学校が楽しい 96%」、「互いを思いやる 95%」、「授業が分かる 94%」と回答しています。また、1学期に実施した「学級生活満足度調査」や学級担任との教育相談において、「学校が楽しい」と話す児童が多く、現在の学校生活におおむね満足している様子がうかがえます。児童にとって学校が楽しく、自分を成長できる場であることは、誰もの願いです。これからも、かけがえのない自分を大切にし、友達を思いやる教育活動を推進していきます。保護者の皆様と教職員とが児童の細かな様子と情報を共有し、「いじめのない学校」をめざしていきますのでご協力をお願いします。



学校行事に関する保護者の意見をまとめました！

今年度、学校経営の努力点として、保護者や地域の皆様と「つながろう」をテーマに取り組んでいます。具体策の1つに、「教育活動の積極的な公開と評価・改善の充実」を掲げました。第1学期の学校行事に対する保護者の皆様の感想やご意見やご提案に対する改善策等をまとめました。

【授業参観・PTA総会】

- 来年度からも可能なら1日実施でよいと思います。
- 今年は懇談会の前にPTA総会があり、出席者が多くてよかったです。
- できれば平日の方がよいです。

改善策等

- ・PTA総会、常任委員会は別日で行われていたものを1日で開催しました。総会への参加者も増えました。次年度も、同様な時期の1日開催を予定しています。

【家庭訪問】

- 担任と大切な話ができる時間はとてもあります。子どもの様子もよく分かりました。
- 入学したてで、不安な事、心配な事を落ち着いた状況で聞けて良かったです。

改善策等

- ・学年当初、お子さんのよりよき成長のために、保護者と学級担任とが話し合いを行う場を持つとともに、ご家庭の場所の確認を目的として実施しています。

【廃品回収】

- 今回は、校庭も使用して分担したので、スムーズで良かったです。
- 地域とのつながりを感じました。
- 自治会の回収日後が多いので、そちらに出すご家庭が多いです。
- 地区の在籍人数に偏りがあり、少ない所は負担が大きいです。
- 新聞の縛り方が統一されればもっとスムーズだと思います。

改善策等

- ①廃品回収の課題は、PTA常任委員会で改めて検討していただきます。
- ②地区によって会員数に偏りがあるため、隣接自治会と合同実施を提案します。
- ③新聞、チラシの出し方について、写真を添えた回覧を作成します。

【運動会】

- 子どもたち一人一人が頑張っていて良かったです。上級生は、係の仕事など責任を持ってやっている姿が良かったです。
- 保護者や地域も一緒に参加し、アットホームな感じがしました。
- 朝の場所取りがエスカレートしているのが気になります。

改善策等

- ・応援席の確保については、事前に地域を指定する等安全を最優先に検討します。

【影絵劇観賞会・引き渡し訓練】

- 上級生、下級生、どちらも楽しめる演目で良かったと思います。最後に、ステージ裏を見せていただき、子どもたちもその仕組みに驚いていました。
- 引き渡し訓練は、緊急時に備えて大切なことだと思います。
- なぜ土曜日なのでしょうか？

改善策等

- ①野木町では、1年間に2日だけ「土曜授業」を実施しています。本校では、6月の演劇等鑑賞会、11月のキラリ・クリーン活動を土曜授業としています。ただし、土曜授業分の代休日はありません。
- ②引き渡し訓練は、全員にメール配信がされているか、実際に保護者等確認を行い、手順と流れを体験していただいています。

【一日学校公開日】

- いつも通りの児童の様子が見られ、またいろいろな教科も見られて良かったです。
- どの時間も自由に見られるということで、親も都合がつけやすかったです。
- なかよしタイムやクラブ活動、委員会などの公開があると嬉しいです。

改善策等

- ・なかよし活動やクラブ活動、委員会なども参観できるように検討します。

お知らせ

町職員（給食調理員）の人事異動があり、野木中学校より4名の職員が着任しました。どうぞよろしくお願ひいたします。

柴 幸子さん 茅原 節子さん
須田 広美さん 福田 澄江さん